



報道関係者各位

2017年10月27日

茶々保育園グループ（社会福祉法人あすみ福祉会）

“オトナな保育園”をコンセプトにする茶々保育園グループ

調理スタッフ専用ビストロウェアのデザインをリニューアル

-現場スタッフの声を反映し、機能性の向上・スタイリッシュなデザインを追求-

<http://chacha.or.jp>

「オトナな保育園」をコンセプトに関東近県 14 園を展開する、茶々保育園グループ（理事長：迫田健太郎 所在地：埼玉県入間市）は、2017年10月1日（日）より、調理スタッフ専用のビストロウェアのデザインをリニューアルし、機能性とデザインを刷新いたしました。



茶々保育園グループは、1979年に埼玉県入間市の茶畑の真ん中で「茶々保育園」を開園して以来、東京・埼玉・神奈川・千葉・群馬の首都圏を中心に14園を展開しております。ジャージ姿で働くという保育士の従来のイメージを払拭するため、スタイリッシュなスタッフユニフォームへのデザイン刷新や、保育士に名刺を持たせる「保育士名刺制度」を導入するなど、保育業界全体のイメージを変えていく先進的な取り組みを行っております。

今回、保育士のユニフォームに続き、調理スタッフ専用ビストロウェアのリニューアルを行いました。当グループに在籍する調理スタッフにビストロウェアについてのアンケート調査を行ったところ、現状のユニフォームに対して「生地が厚く乾きにくい」「漂白剤で色あせしてしまう」「上着の丈が短い」などの改善点が多く寄せられ、デザインの刷新を行う運びになりました。

新ユニフォームには、色落ちしにくいポリエステル混の生地を使用しており、長めに設定された丈や、袖サイドにスリットをデザインするなど、機能性とデザイン全てに、現場のリアルな声が反映されています。また、本リニューアルは、見た目のスタイリッシュさのアレンジや、スタッフのモチベーション向上を目的とし、より良い業務環境を実現しようとする、働き方・働く意識改善へのアプローチの一環として実施いたします。

今後も当グループでは、保育に関わる全ての人がモチベーションを持って業務に臨める環境を目指し、業界の習慣にとられない様々な取り組みを行って参ります。



■茶々保育園グループの最新情報について

茶々保育園グループ 公式ホームページ

<https://chacha.or.jp/>

茶々保育園グループ フェイスブックページ

<https://www.facebook.com/chacha.asumi/?fref=ts>

茶々保育園グループ インスタグラム

<https://www.instagram.com/asumi.chacha/>

茶々保育園グループ 公式ブログ

<https://ameblo.jp/chacha-nursery/>

茶々保育園グループ CEO 迫田健太郎 公式ツイッター

https://twitter.com/kentaro_sakoda?lang=ja

■取材可能人物について

・茶々保育園グループ CEO 迫田健太郎



アンダーセンコンサルティング（現：㈱アクセンチュア）に新卒で入社後、保育業界に転身。現在、茶々保育園グループ（社会福祉法人あすみ福祉会）理事長。自ら 14 ヶ所の保育施設を経営。

◇ご取材可能トピック

- ・茶々保育園グループについて
- ・保育士の社会的地位向上について
- ・保育園を取り巻く社会問題について
- ・日本初の公園内保育園「茶々そしがやこうえん保育園」について

※その他、現場の保育士にも取材が可能です。詳細は、茶々保育園グループ PR 事務局までお問い合わせくださいませ。

■茶々保育園グループ（社会福祉法人あすみ福祉会）概要

「オトナな保育園」をコンセプトに関東近県 14 園を展開する保育園グループです。1979 年、埼玉県入間市の“茶畑の真ん中”に第一号園を設立以降、“丁寧に寄り添い、子どもを一人の人間として尊重する”という理念を元に、独自のモノサシを持ち保育を行っております。また、厚生労働省イクメンプロジェクトのメンバーでもある『おちまさ氏』を迎え、地域社会との交流を目的とした「ちゃちゃカフェ」の設置や、保育士の地位向上に向けた「オリジナルウェア開発」や「スタッフ名刺制度の導入」など、保育業界を変える新たな取組を積極的に行っております。2017 年 4 月には、国家戦略特区制度を活用した世田谷区初の都市公園内保育園『茶々そしがやこうえん保育園』を開園いたしました。

法人名 : 社会福祉法人あすみ福祉会
本部 : 〒358-0026 埼玉県入間市小谷田上ノ台 64
理事長 : 迫田健太郎
ホームページ : <http://chacha.or.jp>